

abril, aprovechando el mismo para presionar a los promotores para que solucionaran las anomalías que en un estudio realizado por los servicios técnicos, se habían observado. Podemos decir que esta medida no ha resultado tan expédita como en un principio se creía, pero a pesar de ello, en algo sí se ha mejorado.

También y con el fin de evitar problemas en cuanto a vivienda, se acordó en diciembre, no conceder ningún permiso para garage, a excepción de los casos en que sea realmente una construcción auxiliar por tener construida ya una vivienda, puesto que se observaba que una gran cantidad de los mismos eran habilitados para vivienda, sin tener, claro está, las dependencias y servicios mínimos necesarios para cualquier habitáculo.

También y como consecuencia de la arbitrariedad habida para llevar a cabo las urbanizaciones, casi la mayoría de ellas no tienen las zonas verdes que les corresponden y caso de tenerlas están en terrenos inaccesibles, como torrentes o zonas parecidas, habiéndose exigido prácticamente ya, a todos los promotores, la donación del terreno que corresponda o bien caso de no disponer ya del mismo en la urbanización, una permuta con el de otro sector o abono en efectivo del valor que se estima correspondiente al mismo, siendo esta aportación destinada para, en un futuro próximo, comprar terrenos para zonas de equipamiento en el municipio.

Referente a obras concretas, cabe señalar:

Los trámites realizados para la construcción de un nuevo puente en el camino de Can Donat, en lugar del existente, pendiente de aprobación por la Comisión provincial de Urbanismo y la Comisaría de Aguas.

El encargo del proyecto para un puente en lugar del vado existente en el Rieral.

El asfaltado realizado en diversas calles, lo cual ha sido llevado a cabo a partir de un acuerdo entre los vecinos de las mismas y el Ayuntamiento.

Terminación de las obras en la plaza del Ayuntamiento, que estaban pendientes de acabar.

SERVICIO BASURAS:

Se estudiaron las posibles formas para solucionar toda la serie de anomalías que se venían observando en el servicio y se acordó construir unos containers, los cuales, no todos, se han distribuido por diversos puntos de las urbanizaciones. Con ello, no han quedado todos los problemas solucionados, pero ha representado una mejora importante.

SERVICIOS MEDICOS:

Se han llevado a cabo una serie de trámites, aparte de los realizados por la Asociación de Cabezas de Familia y el propio Ayuntamiento con anterioridad, para conseguir una plaza de médico titular, pues los servicios que se han prestado hasta el momento, no son, según el parecer de este Ayuntamiento y la opinión de los vecinos en general, satisfactorias, pero ese intento ha resultado nulo. (Se transcribe a continuación la carta recibida del Colegio de Médicos de la provincia).